**PERIÓDICO** 

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14-11-24

**LEGISLATIVO** 



## Faitelson felicitó a Ricardo Monreal por pronunciarse sobre las corridas de toros en México

El periodista de TUDN aplaudió que Morena esté considerando la protección animal, en especial para estos espectáculos

Faitelson felicitó a Ricardo Monreal por pronunciarse sobre las corridas de toros en México (X/ @TUDNMEX)

El 12 de noviembre, la **Cámara de Diputados** aprobó una iniciativa de reforma constitucional de protección animal, en la cual se busca proteger a los animales, en especial a aquellos que son usados para el espectáculo y entretenimiento; sin embargo, en esta reforma no se contemplaron las **corridas de toro**, por ahora.

Es decir que las y los legisladores del partido **Movimiento de Regeneración Nacional** (**Morena**) buscarán avalar espectáculos sin sangre, con el fin de regularizar los eventos en la Plaza de Toros. **Ricardo Monreal**, diputado de la bancada de Morena, afirmó que el partido irá por las corridas de toros "sin sangre".

"En el caso de las corridas de toros, estamos buscando un diseño, un mecanismo para que se pueda ver el espectáculo sin sangre. Toros sin sangre, como creo que hay en otros países", compartió ante varios medios.

Dicha postura, fue felicitada por **David Faitelson**, periodista de *TUDN* quien siempre ha estado en contra de las corridas de toros. En cuanto supo de la postura del diputado, lo felicitó.

**PERIÓDICO** 

infobae

PÁGINA

FECHA

14-11-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



## ¿Qué le dijo Faitelson a Ricardo Monreal?

A través de redes sociales, el periodista de *TUDN* dedicó un mensaje al diputado de Morena. Lo calificó por ser un político "a la altura" de México, pues desde que inició la discusión sobre la aprobación de las corridas de toros, **Ricardo Monreal** dejó en clara su idea del espectáculo.

Y es que, como Faitelson ha sido un crítico constante a este evento deportivo, siempre ha defendido la vida y la integridad de los animales, por ello ha rechazado la realización de las corridas de toros como evento deportivo.

## Faitelson ataca al sistema de justicia en México por permitir las corridas de toros

David Faitelson criticó duramente al sistema de justicia en México tras la decisión de una jueza de permitir la realización de corridas de toros en la Plaza México de la Ciudad de México. La resolución judicial fue emitida el martes 13 de febrero de 2024, cuando la jueza Sandra de Jesús Zuñiga, del Quinto Distrito en Materia Administrativa, negó un amparo interpuesto por la organización civil "Todas y todos por amor a los toros" que buscaba detener estos eventos taurinos en la capital del país.

Faitelson expresó su descontento a través de su cuenta en la red social **X**, anteriormente conocida como Twitter, donde insinuó que la decisión podría estar influenciada por corrupción. "La corrupción de nuestro sistema de justicia. La gente que maltrata y asesina a los toros tiene mucho poder e influencias, pero ya les llegará su día. Somos muchos más los mexicanos que exigimos respeto por un ser vivo", escribió el periodista La organización civil había solicitado la suspensión definitiva de las corridas de toros, argumentando el maltrato animal que estas representan. Sin embargo, la jueza Zuñiga decidió que no había fundamentos suficientes para otorgar el amparo, permitiendo así que el programa taurino de 2024 en la Plaza México continúe según lo planeado.